

PATRICIO NAVIA, CIENTISTA POLÍTICO

"Al Gobierno no le importan las regiones"

Crítica. El connotado analista sostuvo que las provincias fueron usadas como moneda de cambio para salvar el Transantiago. Propone elección de intendentes como una manera de democratizar aún más nuestro sistema político.

TALCA. Patricio Navia dejó ayer uno de los más prestigiosos círculos políticos del país. Dijo así, que sus autoritarias opiniones sobre el sistema nacional son conocidas en los medios de comunicación y por lo mismo fue incorporado como panelista establece de un programa de televisión.

Hace poco dieron una charla, en la Facultad de Ciencias Empresariales de la Universidad de Talca, donde presentaron su libro: Libro titulado "¿Qué tiene el autor de la Maldita y Competencia en el Chile de hoy?", que escribió junto a Eduardo Segura.

En este libro abordan los temas más exógenos de la discusión pública actual, señalando la necesidad de emparejar la caída para que todas las regiones tengan igualdad



Según Patricio Navia, los intendentes deben ser elegidos directamente.

de oportunidades y se genere una provisoria competencia, con una actividad donde prima los ahorros, haciéndola más justa y eficiente en la adjudicación de roles,

INTENDENTES

Lo que esto llevó la visión de lo que Navia expuso, fue su insistencia en la necesidad que todos los intendentes sean elegidos por votación popular y no

designados por el Presidente de la República, como ha sido históricamente. Navia, si bien reconoce que sería difícil que el gobierno central renuncie a esa atribución, estima que se conseguirían beneficios en las regiones. Un avance sería la legitimidad democrática de la autoridad regional, que en la actualidad no existe, ya que los intendentes dependen del Ministerio del Interior y los van designando por personas de los parlamentarios y alcaldes.

"Una legitimización democrática facilitaría que la gente eliga a sus intendentes, por la razón de que las autoridades no podrían elegirlos, algo lo diría más

toridad y más fuerza al intendente".

PARLAMENTARIOS

En otro aspecto, Patricio Navia reconoce que es una comparación que haya parlamentarios representando regiones en las cuales no tienen residencia. Sobre el particular y en su informe, dijo que el distrito mejor representado en Chile es el de Los Lagos, Víctorino y Los Barnecheas, donde vive casi la mitad de todos los intendentes y diputados. Dijo que esto podría solucionarse con la elección de los intendentes, porque así los parlamentarios permanecerían más en regiones porque se realizaría políticamente una redención.

TRANSANTALGO

Sobre el Transantiago, dice que es un sistema de lo poco que el Gobierno le importa las regiones. Afirma que este plan de tránsito ha consumido al Gobierno en los últimos años y que el tema fue tomado como una moneda de cambio con las regiones para que se aprobara el proyecto de ley que asigna más recursos para el sistema.

"Casi los 300 millones en dólares destinados para las regiones, muchos de ellos no van a saber qué hacer para no tener las capacidades técnicas. Lo que realmente necesita la región es tener más autonomía y libertad para operar".

"Al Gobierno no le importan las regiones" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Al Gobierno no le importan las regiones" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile